

Cuba: le tournoi de baseball de Rotterdam dans la mire



La Havane, 29 juin, (RHC).- Une équipe cubaine de baseball vient de s'entraîner au stade Latino-américain de notre capitale en vue du tournoi de Rotterdam, aux Pays-Bas.

Cuba a remporté 10 fois ce championnat rassemblant des équipes de villes portuaires.

Ce tournoi est à la seizième édition et Cuba y fera ses débuts samedi, le 1er juillet face à une équipe de Curaçao, le Neptunus Familiestadion. Ensuite, la sélection cubaine doit se mesurer au Japon, le 2 juillet, à Taipei, le 3 et aux Pays-Bas, le 4 juillet.

Le lendemain, toutes les équipes feront une pause et le 6 marque le début des parties décisives.

L'équipe cubaine aligne des joueurs expérimentés aux côtés de jeunes talents.

Vladimir Hernández, leur manager s'est montré optimiste dans des déclarations à la presse.

«Je crois que nous avons un grand potentiel avec des hommes qui nous ont représentés à des tournois importants et d'autres plus jeunes qui se sont fait remarquer lors du championnat national des moins de 23 ans.» a-t-il relevé.

Le manager de l'équipe qui va défendre les couleurs de Cuba au tournoi de baseball de Rotterdam a avancé que Cuba aspire à se qualifier pour les Jeux Olympiques de Tokyo et à créer une bonne base pour la cinquième édition du Classique Mondial.



Radio Habana Cuba